
 

                  

 

   新役員にバトンタッチ 生徒会新執行部選挙 
 本年度も後期に入り１カ月を過ぎました。後期の最初の行事として 10月５日（月）に生徒会立会

演説会が行われ、その後、生徒による新執行部選出の選挙が実施されました。その結果、次の皆さん

が新執行部役員に選ばれました。 

 

 会 長：本郷 愛実 さん（２年生） 

 副会長：綾部 新峰 さん（2年生）・近行 花菜 さん（２年生） 

 書 記：延原 悠   さん（２年生）・石原 優莉 さん（２年生） 

 

  

また、後期の専門委員長には次の皆さんが選ばれました。 

  

 学級委員長：杉山凜太朗 さん（２年生） 美化委員長：延原 蒼  さん（2年生） 

 生活委員長：志茂 俊治 さん（2年生） 体育委員長：長尾 実果 さん（２年生） 

 保健委員長：松川 真結 さん（2年生） 図書委員長：前田 陽向 さん（2年生） 

  

 新執行部役員と専門委員長には校長から 10月15日（木）に認証状を渡しました。 

 そして、11 月４日（水）には延期されていた後期生徒総会がおこなわれ、新執行部からは後期の

生徒会活動目標と方針が説明され全校生徒から承認を受けました。 

新執行部目指したい学校像         久米南中学校がこのような学校になって行くように 

                     生徒全員で協力していきましょう。また専門委員会 

 １．あいさつのできる学校        からも活動方針や活動計画の提案があり承認されま 

 ２．けじめをつけて行動できる学校    した。 

 ３．高め合い、支え合える学校                                                                     

 ４．主体的に取り組むことができる学校    

 

 

県北スマホサミットに参加し 

ました！10月24日（土）午後、津山中学校体育館で第１回県北スマホサミットが開催され

ました。美作地区の中学校15校が参加して、各校生徒会などのスマホやメディアコントロールに関

する取組の発表が行われました。本校は学区で行っている小中連携によるスマホサミットとメディア

コントロールについての発表を旧生徒会執行部の役員を中心 

に行いました。特にメディアコントロールの取組に関しては 

保護者を巻き込んでの取組（三者懇談で保護者の方の気持ち 

や生徒のメディアコントロール目標を共有する）は他校には 

ない画期的なものでした。今後も継続して取り組んでいきま 

しょう。保護者の皆様の協力もよろしくお願いします。 

【発表の一場面】 

令和２年   11月10日 

 久米南中学校便り  ＮＯ７ 

 校長 下 山  洋 

 

【生徒総会の様子】 
 

 【認証式の様子】 


